
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【林  隆行 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      

ニコニコBOX（敬称略） 
                       

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1928 回 例会 6 月 22 日（土） 
フィナーレ例会・会長・執行部 
退任挨拶 
受付 17 時 30 分～ 
場所 L.ARRIVO (エル・アリーヴォ) 
担当：会長・幹事・親睦交流委員会 

 

本日の予定 
第 1929 回 例会 7 月 3 日（水） 
慶祝行事・新会長挨拶 
創立記念日 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 
第 1930 回 例会 7 月 10 日（水） 
クラブアッセンブリー 
事業計画 
定例理事会 
 
担当：会長・幹事 

 

・林 隆行 ：一年間お世話になりました。 
・山口八郎 国井省二 鈴村隆行 大友芳宏 
井戸憲一郎 川崎賢二 前田吉彦 辻 博 
岡田一二三 波多野光裕 

：一年間ありがとうございました 

出席報告                  
                      
会員数：31 名 
出席数：27 名／31 名 
出席率：87.10％ 
欠席者：4 名（出席免除 2 名） 

 

親睦委員会の計らいで、盛り沢山のアトラク

ションと大友会員の腕を振るった（振るわせた）

おいしい料理を囲んで、１年間の思い出を皆様

と語り合いたいと思います。 
最後に残念なお知らせがあります。この後、

通常ですと例会最後に古野副会長の閉会の辞が

あります。皆さんの中にも私の挨拶より楽しみ

にしていた方も多いと思います。しかし、残念

ながら体調不良を理由に先日、退会されてしま

いました。古野さんの挨拶は当分聞けませんの

で、私の最後の点鐘で我慢してください。 
それでは、本日もよろしくお願いいたします。 

皆様、こんばんは。 
本日は第４２期４０回目の最後の例会そし

て、フィナーレ例会です。私は、この日が来る

のを１年前から指折り数え、待ちに待っており

ましたが、ついにこの日を迎えることができま

した。大変うれしく思います。 
親睦交流委員会の大島委員長をはじめ委員の

皆さん、どうぞよろしくお願いいたします。 
例年の都ホテルから場所を変えて、この結婚

式場（エル・アリーヴォ）で行うということで、

大変楽しみにやってまいりました。この場所は

私が若いころは高砂殿という名前で、同級生や

知人の結婚式に何度か出席したこともありまし

たが、年と共に結婚式のお誘いもなくなり、こ

の形になってからは初めて入る場所なので興味

津々です。 
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ニコニコBOX（敬称略）続き 
                       

 
                         

委員会・同好会報告（敬称略） 
                       

会長・幹事 退任挨拶 
                       

委員会・同好会報告（敬称略）続き 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 競技者名 GROSS  H.D NET 
１ 林 隆行 ９１ １３．０ ７８．０ 
２ 近藤祐司 ９０ １０．０ ８０．０ 
３ 三木 淳 ９３ １１．０ ８２．０ 

・第１２回 岐阜北RC ゴルフ同好会 
開催日：２０２４年６月２０日（木） 
会場：スプリングフィールドゴルフクラブ 
 
優 勝 林  隆行 
準優勝 近藤 祐司 
第３位 三木 淳 

ドラコン  ＮＯ． ６ 三木 淳 
      ＮＯ．１８ 前川 俊也 
ニアピン  ＮＯ． ５ 近藤 祐司 

ＮＯ． ７ 林  隆行 
ＮＯ．１１ 大友 芳宏 
ＮＯ．１６ 三木 淳 

大波小波  大友 芳宏 
平  和  ― 
ベスグロ  辻  博 

・榊原典夫 長野鉄司 
：林会長、近藤幹事、役員の皆様、

一年ご苦労様でした。 
・渡辺 俊介：執行部の皆様、一年間ありがと

うございました。 
・小森 保敏 
・天川 和洋：フィナーレ例会の撮影がんばり

ます！！ 
・棚橋めぐみ：フィナーレ例会、法話がんばり

ます！！初めて夫婦で参加しま

す。よろしくお願いします！！ 
・河村 尚江：記念品のコラボトートバッグを

制作させていただきありがとう

ございました。本日はよろしく

お願いします。 
・谷川 英喜：今日のフィナーレ例会よろしく

お願いします。 
・三木 淳 ：一年間ご苦労様でした。７月か

らよろしくお願いします。 
・松野 秀計：林会長ならびに執行部の皆様、

本当に一年間お疲れさまでし

た。親睦の皆様ごめんなさい。 
・原尾 勝 ：大島委員長はじめ親睦委員の皆

様、本日はありがとうございま

す。 

・林  隆行 会長 
岐阜北ロータリークラブ第４２期会長退任の

挨拶をさせていただきます。『本日、ロータリー

クラブ会長としての任期を無事に終えることが

でき、皆様に感謝の意を表したいと思います。こ

の一年間、皆様の温かいご支援と協力のおかげ

で、多くの素晴らしい活動を実現することができ

ました。また、会長として皆様と共に過ごした時

間は、私自身にとっても大変貴重な経験となりま

した。リーダーシップを学び、多くの人々との交

流を深め、共に成長する機会を得ることができた

ことは、私にとって大きな財産です。後任の新会

長に対しては、引き続き皆様のご支援をお願い申

し上げます。新しいリーダーシップのもとで、ロ

ータリークラブがさらに発展し、社会に対する影

響力を高めていくことを心から期待しておりま

す。最後になりますが、この一年間を通じて多大

なるご支援をいただいたメンバーの皆様、そして

地域社会の皆様に改めて感謝申し上げます。 
今後も引き続き、ロータリークラブの一員とし

て活動を続け、共に明るい未来を築いていけるこ

とを楽しみにしております。』 
と、皆様もうお気づきかもしれませんが、こ

れは私の就任挨拶同様のチャットＧＰＴ先生に



 

 

会長・幹事 退任挨拶 続き 
                       会長・幹事 退任挨拶 続き 

                       

フィナーレ例会 
 担当：会長・幹事・親睦交流委員会 

                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・親睦交流委員会 大島 愛子 委員長ご挨拶 
 
・川崎 賢二 直前会長 乾杯 
 
・第一部「法話」 
真宗大谷派僧侶 棚橋めぐみ 会員 

・第二部 ソプラノ歌手 日比野ゆう子様 
第４２期、幹事を務めさせてもらった、近藤

祐司です。２０１７年に岐阜北ロータリークラ

ブに入会して、今年で入会７年目ですが、去年

は副会長、今期は幹事と前の席に二年も座りま

した。これも波多野会長エレクトの企みにまん

まとやられました。その分ゴルフで仕返しをし

てやりました。 
幹事という仕事が、ロータリークラブで一番

大変だということを聞いていましたが、年次計

画書の作成が一番大変でした。去年の６月半ば

よる挨拶になります。ほぼ、私の気持ちは言わ

れてしまいましたが、改めて、近藤幹事、今日

はおみえにならない古野副会長、理事の皆様、

そして会員の皆様、１年間ご迷惑をかけたと思

いますが、本当にお世話になりました。ありが

とうございました。特に、近藤幹事には、見た

目同様の行動力、発言力、こわさで、会の運営、

例会の進行ではご協力いただきましてありがと

うございました。無事に過ごせた一年ではあり

ましたが、残念なことも多々ありました。その

一つには、やはりこのクラブを去っていかれた

方を多く出してしまったことです。これに関し

て、今の私の力ではどうすることもできません

でしたが、もっと魅力ある岐阜北ロータリーク

ラブにするための今後の課題としていきたいと

思います。 
来期はベテランの波多野会長、原尾副会長、

そして三木幹事です。先ほどＧＰＴ先生も言っ

ておりましたが、引き続き皆様のご支援をお願

い申し上げます。 
最後になりますが改めまして、会員の皆様、

１年間本当にありがとうございました。 
 
 
・退任挨拶  近藤 祐司 幹事 
 

に印刷屋と打ち合わせして、遅くて７月の第一

例会に間に合わせてもらいました。後は司会を

して例会を進めて、月一の幹事会に出席して食

って飲んで、他のクラブ幹事と仲良くなって非

常に楽しかったです。わからない事は、日本語

がしゃべれるのだから、いろんな人に聞いてや

ってきました。今期は、慶弔費をたくさん使わ

せていただきました。それと退会者が多く出ま

した。 
来期は、岡田会員増強委員長の下、さらなる

会員増強に期待したいです。これから、委員長

任せではなく会員一人一人が与えられた役割を

やり遂げてほしいです。 
今年、一年間ありがとうございます。 



 

 

フィナーレ例会 続き 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・第三部 書道パフォーマンス 河口瑛泉様 

会報・広報 ６月担当 岡田一二三 

次回例会のご案内 
                      
第１９３０回例会 ７月１０日（水） 
クラブアッセンブリー（１）事業計画 
担当：会長・幹事 


